

¿Qué comentan las Comunidades Explora?

Cada año, docentes, estudiantes, educadoras, técnicas en Ed. Parvularia, equipos directivos y especialistas en ciencia e innovación participan en las actividades del PAR Explora Aysén



“Con estas experiencias, los niños y niñas desde pequeños empiezan a indagar y explorar su entorno, que es tan curioso para ellos”

Alejandra Aguilar, educadora Junji del Jardín Infantil Aukantun de Chile Chico. Participante PIPE 2023.



“Siento que fomenta el liderazgo (en mis estudiantes), que son agentes de cambio social y que pueden aportar a su comunidad”

Yanara Martínez, docente Colegio Sagrada Familia de Puerto Aysén y participante IIE 2024.



“El mayor aporte que me trajo el Programa fue el de conocer. Gracias a esta experiencia tengo un mundo de curiosidad increíble sobre la ciencia”

Fernando Care, estudiante del CEIA Josefina Méndez de Coyhaique y participante IIE 2024.



“Hoy tengo alumnas empoderadas en ciencia, que son capaces de argumentar y de opinar ante un público. Son múltiples los beneficios que entrega este Proyecto”

Paula Miranda, Directora en la Escuela Rural Río Blanco de El Blanco. El establecimiento que lidera es parte de todos los instrumentos del Proyecto.



“Conocer gente nueva me motiva a seguir adelante, y tener un problema me motiva a intentar buscarle alguna solución”

Bárbara Nazar, estudiante del Liceo Pioneros del Sur de Villa O'Higgins. Participante IIE 2024.



“Las y los jóvenes se empoderaron y se sintieron parte de un proceso más grande. Esto generó que fueran capaces de interpretar y analizar información, además de hacerse cuestionamientos”

Alfredo Aravena, docente del Liceo Técnico Profesional Profesor Ricardo Navarrete Barria, y profesor guía IIE 2024.



“Uno puede enseñar cosas que ha aprendido en el transcurso del trabajo. Los niños y niñas, cuando llegan a sus casas, cuentan lo que hablamos, lo que descubrimos, lo que analizamos”

Eduardo Muñoz, biólogo de Fundación Melimoyu, y asesor de equipos IIE 2023 - 2024.